
PARTNER HOTELS

Holiday Inn Express Stuttgart Airport, Dieselstraße 20, 70771 Leinfelden - Echterdingen

Gelegen beim Flughafen & der Messe Stuttgart, wurde das Holiday Inn Express im Oktober 2007 neu eröffnet und bietet Ihnen eine moderne und freundliche Atmosphäre.
Stuttgart, die S-Bahn (1 Minute Flughafen), das SI-Centrum und auch die Gewerbegebiete der Stadt Leinfelden-Echterdingen befinden sich in unmittelbarer Nachbarschaft
des Hotels. Im Express by Holiday Inn sind die 145 Zimmer in einem modernen Ambiente entworfen und bieten Ihnen mit Kabel-TV, Radio, Wasserkocher mit Kaffee/Tee,
Highspeed-Internet, Selbstwahltelefon, Bad/Dusche und WC viel Komfort.
The Express by Holiday Inn at Stuttgart Airport & Messe opened in October 2007. Located directly off the A8 motorway, the hotel is perfectly situated serving Stuttgart
Airport and the cities new International Convention Centre (Messe Stuttgart). The charming town of Echterdingen is just a 5 minute stroll away with its inviting shops,
restaurants and bars. Stuttgart city centre is a 15 minute drive. The SI Centrum with its West end Musical hits and Casino Stuttgart are just 5 minute drive.

Zimmerpreise / Room Rates:

21.-24.09. Einzelzimmer pro Zimmer/Nacht, inkl. Frühstück
Single room per room/night, incl. breakfast € 149,00

24.-25.09. Einzelzimmer pro Zimmer/Nacht, inkl. Frühstück
Single room per room/night, incl. breakfast € 109,00

Kostenfreie Stornierung möglich bis / Free of charge cancellation possible until: August 14, 2015

Mövenpick Hotel Stuttgart Airport & Messe, Flughafenstrasse 50, 70629 Stuttgart

Das moderne und einzigartige Mövenpick Hotel Stuttgart Airport & Messe in Deutschland ist ein 4 Sterne Superior Business Hotel mit direktem Zugang zum Flughafen sowie
zur Messe und zum ICS International Congress Center Stuttgart. Das Hotel verfügt über 326 Hotelzimmer und Suiten, das Trollinger Restaurant, die Message Café & Bar,
Seminar-, Konferenz- und Tagungsräume sowie einen Wellness und Spa Bereich mit Sauna und einem Fitnessstudio.
The Mövenpick Hotel Stuttgart Airport & Messe in Germany is a 4-star superior business hotel with direct access to the airport, the ICS International Congress Center
Stuttgart, and the Messe Stuttgart. In the design hotel with 326 rooms and suites, your stay will be relaxed and your Meetings & Events a great success.

Zimmerpreise / Room Rates:

Einzelzimmer pro Zimmer/Nacht, inkl. Frühstück
Single room per room/night, incl. breakfast: € 168,00

Doppelzimmer pro Zimmer/Nacht, inkl. Frühstück
Double room per room/night, incl. breakfast: € 205,00

Kostenfreie Stornierung möglich bis / Free of charge cancellation possible until: July 17, 2015

WYNDHAM Stuttgart Airport Messe, Flughafenstrasse 1, 70629 Stuttgart

Das moderne Business-Hotel Wyndham Stuttgart Airport Messe befindet sich direkt an der Messe Stuttgart und nur wenige Meter vom Flughafen Stuttgart entfernt. Die
perfekte Verkehrsanbindung unseres Hotels in Stuttgart ist ideal für Geschäftsreisende, die unkompliziert anreisen und flexibel übernachten möchten. Das Wyndham
Stuttgart Airport Messe Hotel verfügt über 229 großzügige Hotelzimmer. Am Hotel befinden sich ausreichend Parkplätze.
The exclusive business hotel Wyndham Stuttgart Airport Messe is situated directly at the trade fair centre of Stuttgart and just a few metres from Stuttgart Airport. The perfect
transport connections of our hotel in Stuttgart are ideal for business travellers who want an uncomplicated journey and flexible accommodation. The Wyndham Stuttgart
Airport Messe Hotel has 229 spacious rooms as well as professional business services and modern conference facilities. There are sufficient parking spaces at the hotel.

Zimmerpreise / Room Rates:

Einzelzimmer pro Zimmer/ Nacht, inkl. Frühstück
Single room per room/night, incl. breakfast: € 169,00

Kostenfreie Stornierung möglich bis / Free of charge cancellation possible until: July 10, 2015

WICHTIGE INFORMATION / IMPORTANT INFORMATION:

Die genannten Zimmerpreise basieren auf der momentanen Preiskalkulation und beinhalten die derzeit gültigen Mehrwertsteuersätze. Im Falle einer Erhöhung der Mehrwertsteuer oder
Änderungen der Preiskalkulation seitens des Hotels behalten wir uns das Recht vor, die Preise entsprechend anzupassen. The room rates based on the current pricing and are subject to
slight changes. Furthermore the room rates are including the currently valid VAT. In case the VAT rates will be changed we reserve the right to change the room rates.



HOTEL-BUCHUNGSFORMULAR
HOTEL RESERVATION FORM

1st International Composites Congress (ICC), 21.-22. September 2015
COMPOSITES EUROPE 2015 ● 22. – 24. September 2015 ● Messe Stuttgart Germany 

Kontaktdetails / Contact Details: COMPOSITES EUROPE Travel Center:
Ansprechpartner / Person in Charge: Ina Stolle

E-Mail: hotel@composites-europe.com ● Tel.: +49 (0)211 90 191 281 ● Fax: +49 (0)211 304887

1) Hotels (Bitte tragen Sie die Hotels in der von Ihnen bevorzugten Reihenfolge ein / Please enter your hotel choices in order of preferences)

1. 2. 3.

2) Buchungsdetails / Reservation details

Zimmer 1 / Room 1: Einzelzimmer / Single Doppelzimmer / Double Zweibettzimmer / Twin Raucher / Smoking: Ja / Yes Nein / No

Anreisedatum / Arrival Date: Abreisedatum / Departure date:

Gastname / Guest name:

2. Name bei Doppelbelegung / 2nd name by double-use:

Zimmer 2 / Room 2: Einzelzimmer / Single Doppelzimmer / Double Zweibettzimmer / Twin Raucher / Smoking: Ja / Yes Nein / No

Anreisedatum / Arrival Date: Abreisedatum / Departure date:

Gastname / Guest name:

2. Name bei Doppelbelegung / 2nd name by double-use:

Zimmer 3 / Room 3: Einzelzimmer / Single Doppelzimmer / Double Zweibettzimmer / Twin Raucher / Smoking: Ja / Yes Nein / No

Anreisedatum / Arrival Date: Abreisedatum / Departure date:

Gastname / Guest name:

2. Name bei Doppelbelegung / 2nd name by double-use:

3) Buchungsgarantie / Guarantee

Garantie per Kreditkarte / Guarantee with credit card: VISA MasterCard American Express

Name / Name (wie auf der Kreditkarte angegeben / as noted on the card):

Kreditkartennummer / Card Number: / / / Verfallsdatum / Expiry Date: /

Unterschrift / Signature:

Das Travel Center wird mit meiner oben angegebenen Kreditkarte meine Zimmerreservierung im Hotel garantieren. Sollte das gebuchte Hotel eine Vorauszahlung fordern, so autorisiere ich mit meiner
oben gegebenen Unterschrift das Hotel diese von meiner Kreditkarte abzubuchen. Die Autorisierung gilt nur für die gebuchten Hotelleistungen. Bitte beachten Sie auch die auf Ihrer Bestätigung
angegebenen Zahlungs- und Stornierungsbedingungen.

The Travel Center will use the above listed credit card to guarantee the hotel reservation. If the event hotel requires an advanced deposit my signature above authorizes the confirmed hotel to charge my
credit card for the deposit amount. Please refer to your confirmation for the policy details that apply to your hotel.

4) Bitte senden Sie die Bestätigung an / Please send confirmation to

Kontaktperson / Contact person:

Firma / Company:

Strasse / Street Address:

PLZ / ZIP: Stadt / City: Land / Country:

Tel. / Phone: Fax:

Email:


